

「スピード落として、スリップ事故防止」(ツルツル路面対策)

- 気温が高くなる日や交差点とその周辺などでは、
スピードを落として車間距離を十分にとり慎重な運転を！
- 事故直前のスピードが速いほど…重大事故に直結
スリップによる交通事故前の速度が…
40 km/hを超えると、死亡事故の割合が高くなります

交差点は、気配り・目配り、危険予知

- 右左折時は、交差点中央で一旦停止、最徐行で進行
- 左折時は、ハンドルを切る手前で、安全確認の徹底
- イエローストップ運動の徹底 (黄色信号は、「止まれ」)
- 助手席の安全窓の視界確保と車内清掃の徹底

見落とすな！ 『一時停止の標識』
確実な『一時停止』と左右の安全確認

気を付けないと…落ちるぞ！ すべるぞ！ ぶつかるぞ！

「構内」事故の防止 (バック事故多発…後方の安全確認)

- 停止するときは、早めに減速し、車間1台分をあける(スリップ時の追突防止)
- 狭い道でのすれ違い時は、車両停止の徹底(無理して先に進まない)

雪山で見えにくい時は…身を乗り出して確認！ 雪山の陰からの飛び出し注意！

冬道での追い越し・車線変更は事故に直結！ 危険な追い越し 生命の危険！

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命

遠別町 吹雪、視界不良、圧雪状態

大型トラックと正面衝突 乗用車の高齢夫婦死亡
◇ホワイトアウト…安全な所に避難、運行停止◇

2018年02月25日 23時08分

25日午後0時40分ごろ、遠別町啓明の国道232号線で、乗用車と大型トラックが正面衝突し、さらに乗用車の後ろを走っていた別の乗用車が追突しました。この事故で、最初に衝突した乗用車を運転していた男性(80)と助手席に乗っていた妻(75)が町内の病院に運ばれましたが、それぞれ胸などを強く打って、死亡しました。警察によりますと、現場は牧草地の中を通る片側1車線の直線道路で、事故の当時は吹雪で視界が悪く路面は圧雪だったということです。

トラックが信号無視か、女子高校生はねられ重傷 「よそ見をしていて、赤信号に気がつかなかった」

2018/2/26(月) 17:38

26日午後0時半ごろ、東京都で、自転車に乗った女子高校生が信号無視をして交差点に進入してきたトラックにはねられました。女子高校生は頭の骨を折る重傷です。警視庁は、トラックを運転していた40代の男を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。調べに対し男は「よそ見をしていて赤信号に気がつかなかった」と容疑を認めているということです。

自宅敷地内で…車にはねられ、2歳息子が重体 「よく見えず、気付かなかった」

2018/2/25(日) 7:05

栃木県で男性が車で帰宅したところ、自宅の敷地内で遊んでいた子どもにぶつかり、2歳の男の子が重体です。24日正午すぎ、栃木県で会社員の男性(34)が乗用車で帰宅し、道路から自宅の敷地内に乗り入れたところ、庭先で遊んでいた2歳の息子と衝突しました。男の子は病院に運ばれましたが、意識不明の重体です。男性は敷地内で車を左方向に向けた際、車の左側にいた男の子と衝突したとみられ、警察の調べに対して「よく見えず、気付かなかった」と話しているということです。事故当時、母親が自宅内にいましたが、男の子は1人で遊んでいて様子は見えていなかったということです。

周囲に畑広がる、信号機ない交差点

国道走行中のトラックと、町道の軽乗用車側に「一時停止の標識」

妻が死亡、夫は重傷…運転の軽乗用車とトラック衝突

◇見落とすな！ 『一時停止の標識』 確実な『一時停止』と左右の安全確認◇

2018/2/28(水) 0:16

26日午後4時10分ごろ、埼玉県の国道と町道の交差点で、中型トラックと軽乗用車が衝突した。軽乗用車の助手席に乗っていた、女性(70)が頭などを強く打って死亡が確認された。運転していた夫(78)も骨盤を骨折するなどの重傷。中型トラックを運転していた男性会社員(35)と助手席に乗っていた男性会社役員(78)が軽傷を負った。警察によると、事故現場は周囲に畑が広がる信号のない交差点。中型トラックが国道を進行中、一時停止のある右側の脇道から走ってきた軽乗用車と衝突した。